

# GEORGIA ON MY MIND



Georgia on my mind est l'un des standards du jazz des années 1930. Chantée par Billie Holiday, cette chanson est une chanson d'amour profonde, aux paroles fortes. De nombreux artistes, jazzmen ou non, l'ont reprise. Parmi eux : Louis Armstrong, Usher, Michael Buble, Coldplay...



A l'origine une chanson de blues des années 1930 écrite et composée par Hoagy Carmichael and Stuart Gorrell, Georgia on my mind est surtout célèbre par sa reprise en 1960 par Ray Charles. Cette chanson, à sa création, a suscité l'interrogation de beaucoup de producteurs, qui ne savaient pas si Georgia était une femme ou l'état du Sud des Etats-Unis. Ray Charles l'a reprise en lui donnant l'interprétation que l'on connaît aujourd'hui, puisqu'il venait de Georgie.

Mon avis : 😞 😟 😐 😊 😄

-----  
-----  
-----

Ce que j'ai entendu :

-----  
-----  
-----  
-----  
-----

Billie Holiday, de son vrai nom Eleanora Fagan, née à Baltimore le 7 avril 1915 et morte à New York le 17 juillet 1959, est une chanteuse de jazz américaine considérée comme l'une des plus grandes chanteuses que le jazz ait connu. La petite Eleanora est surnommée Billie en hommage à l'actrice Billie Dove. Un peu grâce à son père, mais surtout grâce à son talent, Billie croise bien des musiciens, notamment Bobby Henderson avec qui elle tourne dans plusieurs clubs de Harlem, mais sa vie n'est pas rose dans l'Amérique de la crise. Sa vie est faite d'excès d'alcool et de drogue qui la rendent très malade et lui abiment la voix. De Billie Holiday, Frank Sinatra, qui l'admirait tant, retiendra sa décontraction. Il est devenu l'un de ses amis les plus proches à la fin de sa vie.